

# Welcome to "リカ7"!! -Part II-

前回に引き続き、さらに高校生 3人・中学生 8人入ってくれました

THE  
理科  
1部  
しん  
N. 84

発行者  
安部

クラス	名前	Why?
G1-1	藤本 由紀	部活紹介の時楽しそうだったから
G1-1	三輪 麻美	部活紹介が楽しそうだったから
G1-1	菊池 沙弥香	部活紹介の時楽しそうだったから。
J3-A	鶴丸 琢朗	実験が楽しそうだったから
J1-A	紫田 美武	実馬食が大好きだったから。
J1-A	佐々木 理紗	実験とかがおもしろそうだったから。
J1-A	陣内 万季	楽しく実馬食ができてそうだったから。
T1-B	田中 悠太	部活紹介の紙にためになると書いていたから。 実験が楽しそうだから
J1-B	重藤 将宣	生物(虫)(昆虫)と実馬食が好きだったから。
J1-B	西阪 義斐	あまりすることないから
J1-B	眞田 佳奈	部活紹介で楽しそうだったから。

水島先生  
すごい人数だ……。二人きり  
理科部員が増えて... どうは  
ら... と言うのが顧問おまひ  
先輩達の本音。しばらくは  
7ヶ月ですが、新人諸君  
よろしく。

坂本先生  
最近、自分たちでも  
実験に挑戦している  
ようです。どんどん  
活動しましょう。

部長  
今回の新人はどこも積極的  
な人が多くて、進んで実験  
などをしてくれてとてもいい  
と思います。でも自分の役所  
の事も忘れないで下さい。  
H21.5.11